
様式第３号（第４条関係） 

 

守谷市議会出前懇談会開催結果報告書 

 

  平成 29年 2月 20日 

 

守谷市議会議長 様 

 

       出席議員代表  高梨 恭子  

 

 

 守谷市出前懇談会を下記のとおり開催しましたので，報告いたします。 

 

記 

開 催 日 時 
平成 29年  2月  17日（ 金 ） 
 

午前・午後 １時 00分 ～ 午前・午後 2時 00分 

開 催 場 所 中央図書館集会室 1 
参加市民の 

人   数 
    5 名 

議   題 
市立図書館に関して 12月 15日に提出された要望書について 

社会教育施設への指定管理者制度見送りについて 

出 席 議 員 

梅木議長、市川副議長、高梨（恭）議員、佐藤（弘）議員、 

末村議員、堤議員 

※報告者：末村議員 

懇 談 内 容 

① 市立図書館について直営に戻してほしいという要望 

・平成 28年の第 19回経済財政諮問会議において、高市総務大臣より

図書館には指定管理者制度がそぐわないとの発表があった。 

・館長の早期退社、配属された副館長が経験不足で館長の代わりを務

められなかったなど人材配置の不手際が見られた。 

・レファレンスの場面でも能力面で不安があり、もはや期待できない

レベル。長期的に人材を育てる点において大きな不安がある。 

 

② 守谷駅東口の市有地に図書館と分館を作ってほしいという要望 

・東側地域の人口が目覚ましく、不便さの解消が必要。 

 

※指定管理者制度そのものの問題か、ＴＲＣの不手際の問題かなど 

 


